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Mitteilungen 
 
Ortsbeiratsmitglied Birgit Matzel fragt: 
 
In der Sitzung des Vereinsrats des VfB Viktoria Bettenhausen vom 26.07.2022, an der auch 
Herr Oberbürgermeister Geselle teilgenommen hat, wurde ihm die Situation der 
Parkplatznot bei Handballspielen geschildert. Er regte an, doch einmal nachzufragen, zu 
welchem Ergebnis das Amt für Stadtentwicklung, Bauaufsicht und Denkmalschutz bei 
seinen im Ortsbeirat zugesagten Überlegungen gekommen ist. Wann ist der 
voraussichtliche Baubeginn des Bauvorhabens Lossegrund? 
 
Am Samstag, den 10.09.2022, fand um 10.00 Uhr ein Probealarm statt. Im Eichwald wurde 
an vielen Stellen sehr wenig bis überhaupt nichts gehört. Im Dahlheimer Weg haben wir die 
Sirenen nur gehört, wenn wir vor der Haustür oder am weit geöffneten Fenster standen. 
Wo befindet sich die Sirene, die in diesem Bereich zu hören sein müsste? 
 
Auf Nachfrage von Ortsbeiratsmitglied Walter Mathias gibt Ortsvorsteher Zeidler einen 
kurzen Sachstandsbericht zur Arbeitsgruppe „Runder Tisch Dorfplatz“. 
 
Stellvertretende Ortsvorsteherin Dr. Julia Rudolph schildert die Problematik des nicht 
abgesenkten Bordsteins am Olebach/Lohmühlenweg. Das Thema wird in der Tagesordnung 
der nächsten Sitzung beraten. 
 
Ortsbeiratsmitglied Fleer teilt mit, dass die Müllcontainer in der Miramstraße beseitigt 
wurden und sich dadurch die Problematik des abgelegten „Zusatzmülls“ erledigt hat. 
 
Am 11. Oktober 2022 findet im Rahmen von „Gesund Älterwerden in Bettenhausen“ ein 
Ausflug zur Besichtigung des Heilhauses statt. Treffpunkt zur Abfahrt um 14 Uhr ist der 
Agathof. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Volker Zeidler Jutta Butterweck 
Ortsvorsteher  Schriftführerin 




